

Aktive Bürger, Donnerstag, 7. Juli 2022

Freiwilligentag: Unternehmen als Multiplikatoren

Am Samstag, den 17. September 2022, heißt es wieder „Wir schaffen was“: Bei der achten Auflage des regionalen Freiwilligentags wird die gesamte Rhein-Neckar-Region in Bewegung versetzt, um Herzensprojekte von Vereinen, Kindergärten, Schulen und anderen Organisationen umzusetzen. Mitmachen können alle Bürger/innen, Kommunen, Unternehmen, Vereine und Institutionen.



Insbesondere für Unternehmen bietet der Tag viele verschiedene Möglichkeiten mitzumachen und sie sind auch im Vorfeld ein wichtiger Multiplikator, um die Menschen in der Region zu mobilisieren: Ob Aufrufe im Intranet oder bei Meetings, das Aushängen oder Auslegen von Plakaten oder Postkarten oder das Teilen eines Aufrufs zum Mitmachen in den sozialen Netzen, auf der Firmen-Website oder im Newsletter.

Das Freiwilligentag-Team informiert und berät gerne näher zum Thema: Tel. 0621 10708-444, info@wir-schaffen-was.de